



## **Piden que Santiago Creel sea removido de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por polémica de militares armados**

Por la polémica de militares armados en la Cámara de Diputados, pidieron que Santiago Creel sea removido de la Mesa Directiva de la cámara baja.

Fue Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo, quien pidió que el panista Santiago Creel fuera removido como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Esto porque el petista acusó que las acciones que tomó el panista no deberían ser de quien preside la cámara baja.

Por lo que durante la primera sesión en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña pidió discutir el asunto en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y posteriormente en el pleno.

“Pido a este pleno la remoción del presidente de la Cámara de Diputados. Me parece que no es el comportamiento que debe tener quien preside la Cámara y que lo toquemos en la Junta de Coordinación Política y presentemos la discusión formal al pleno por esta situación”.

Gerardo Fernández Noroña alegó que Santiago Creel violó la ley al negar la entrada a los militares armados del Ejército que encabezarían los honores a la bandera, al pleno de la Cámara de Diputados.

Pero además, acusó que Santiago Creel le faltó al respeto al negarle la palabra durante la sesión del inicio del periodo ordinario de sesiones, ayer, 1 de febrero.

La petición de Gerardo Fernández Noroña fue apoyada por los grupos parlamentarios de Morena y el Partido Verde, quienes coincidieron en que Santiago Creel transgredió la ley. Luego de que los legisladores expusieron sus argumentos, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados externó su respeto a sus puntos de vista.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/piden-que-santiago-creel-sea-removido-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-por-polemica-de-militares-armados/>